

SIN CATEGORÍA

Cambios en dirección de ISA y filiales de Ecopetrol.



Por Lorena Villavicencio Ayala

OCT 31, 2023



Cambios en dirección de ISA y filiales de Ecopetrol

La semana pasada, se anunciaron importantes cambios en la dirección de ISA y sus filiales, pertenecientes al grupo **Ecopetrol**. Estos cambios estratégicos buscan fortalecer la gestión y el crecimiento de estas empresas clave en el sector energético de Colombia.

ISA, Interconexión Eléctrica S.A., es una empresa líder en el desarrollo y operación de infraestructura energética en América Latina. Su red de transmisión de energía eléctrica y fibra óptica abarca varios países de la región, y su importancia en el sector es indiscutible.

Por otro lado, **Ecopetrol** es la principal empresa de petróleo y gas en Colombia, y una de las más grandes de América Latina. Su papel en la economía del país es fundamental, y su gestión es clave para el desarrollo sostenible del sector energético.

En este contexto, se ha designado a **Juan Manuel López** como nuevo presidente de ISA. López cuenta con una amplia experiencia en el sector energético y ha ocupado importantes cargos en empresas del grupo **Ecopetrol**. Su liderazgo y conocimiento serán fundamentales para impulsar el crecimiento y la eficiencia de ISA.

Además, se han anunciado cambios en la dirección de las filiales de **Ecopetrol**. Estos cambios incluyen la designación de nuevos directores en empresas como Cenit, Oleoducto de los Llanos, Oleoducto Central y Oleoducto de Colombia. Estas filiales desempeñan un papel crucial en la operación y transporte de petróleo y gas en el país.

Preguntas frecuentes:

¿Qué significa ISA?

ISA es el acrónimo de Interconexión Eléctrica S.A., una empresa dedicada al desarrollo y operación de infraestructura

Buscar

Buscar

...en el desarrollo de infraestructura energética en América Latina.

¿Cuál es el papel de **Ecopetrol**?

Ecopetrol es la principal empresa de petróleo y gas en Colombia. Su gestión es fundamental para el desarrollo sostenible del sector energético en el país.

¿Quién es el nuevo presidente de ISA?

Juan Manuel López ha sido designado como el nuevo presidente de ISA. Cuenta con una amplia experiencia en el sector energético y ha ocupado importantes cargos en empresas del grupo **Ecopetrol**.

Estos cambios en la dirección de ISA y sus filiales representan una estrategia para fortalecer la gestión y el crecimiento de estas empresas clave en el sector energético de Colombia. Se espera que bajo el liderazgo de Juan Manuel López, ISA continúe siendo un referente en el desarrollo de infraestructura energética en América Latina, y que las filiales de **Ecopetrol** sigan desempeñando un papel fundamental en la operación y transporte de petróleo y gas en el país.



[« Toyota Impulsa la Electrificación con una Importante Inversión en Carolina del Norte](#)

[Nuevas investigaciones revelan los riesgos para la salud asociados con las estufas de gas»](#)



Por Lorena Villavicencio Ayala

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

Zelosos por Buenas Renovables

¡Energía sostenible ahora!

Funciona gracias a WordPress | Tema: Newsup de Themeansar

[Contactenos](#) [Política de privacidad](#)

